

Daimler Truck

Ausstellungsfläche verdoppelt

Unimog-Museum nach Anbau wiedereröffnet



Auch der MB trac ist mit vielen Typen und Varianten vertreten.

Am letzten Januarwochenende feierte das Unimog-Museum in Gaggenau seine Wiedereröffnung. Die Ausstellungsfläche hat sich durch einen Anbau verdoppelt und bietet nun mehr als genug Platz für die Erstaussstellung „Das Beste aus dem Unimog-Museum“, viele spektakuläre Fahrzeuge und ein breites Angebot zum Staunen und Erleben. Das Unimog-Museum in Gaggenau erweitert sich nach einer zweijährigen Bauzeit um eine etwa zehn Meter hohe Halle. Der Neubau mit viel Holz und Glas vergrößert die Ausstellungsfläche um 1.100 Quadratmeter und bietet zusätzlichen Platz auf einer Empore.